

ACTA DE LA SESIÓN 13/2022 DEL CONSEJO DIVISIONAL DE CIENCIAS Y ARTES PARA EL DISEÑO, DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA, UNIDAD XOCHIMILCO, CELEBRADA EL DÍA 26 DE JULIO DE 2022

I. Comprobación de asistencia y verificación del quórum.

Se pasó lista de asistencia y dio inicio la sesión con 11 miembros del Consejo Divisional presentes a las 10:11 horas.

II. Aprobación en su caso del orden del día.

Se aprobó por unanimidad el orden del día.

1. Entrevista a las personas candidatas, con el propósito de que expresen los motivos y razones para ocupar el cargo, expongan sus conocimientos y puntos de vista, con una visión crítica y práctica, sobre el departamento de Síntesis Creativa y la División de Ciencias y Artes para el Diseño.

De acuerdo con las “Modalidades para el Proceso de designación de la persona titular del Departamento de Síntesis Creativa periodo 2022-2026”, aprobadas por el Consejo Divisional en la sesión 11/2022, celebrada el 12 de julio del año en curso, se siguió el procedimiento para esta sesión:

Se llevó a cabo el sorteo para determinar el orden en que habrían de exponer los candidatos y se propuso cambiar el orden en cada etapa de la sesión quedando de la siguiente manera:

En la ronda de presentación de propuestas, en primer turno fue para el Mtro. Roberto Antonio Padilla Sobrado, quien en 16 minutos y 21 segundos hizo su presentación; el segundo turno fue para la Dra. Sandra Amelia Martí quien agotó sus 20 minutos de participación y rebasó por 1 minuto y 16 segundos; el tercer turno lo tuvo la Dra. Jaell Durán Herrera quien en 16 minutos y 42 segundos expuso sus ideas.

En una segunda etapa, la primera ronda de preguntas y respuestas, se abrió el espacio para que los miembros del Consejo Divisional externaran sus preguntas a las candidatas y candidato, en esta ronda participaron 7 de los miembros del consejo, 6 de ellos preguntaron a título personal un total de 12 preguntas y una de las consejeras expuso la pregunta de un miembro de la comunidad, haciendo un total de 13 preguntas. Cada una de las personas candidatas contó con 20 minutos para responder estas 13 preguntas, la participación para esta ronda fue la siguiente:

La Dra. Martí respondió en 20 minutos y 10 segundos, en segundo turno y en un lapso de 9 minutos y 10 segundos la Dra. Durán dio respuesta a los cuestionamientos mientras

que en un tercer turno el Mtro. Padilla expuso sus respuestas en 19 minutos y 10 segundos.

Hubo una segunda ronda de preguntas y respuestas. En esta ronda participaron 2 de los miembros del consejo que preguntaron en la ronda anterior y uno más se sumó, entre estos 3 miembros del Consejo se presentaron 6 preguntas y las personas candidatas tuvieron cinco minutos para responderlas en el siguiente orden:

La Dra. Durán en 4 minutos y 44 segundos ofreció sus respuestas, en el turno 2 de esta ronda, la Dra. Martí dio sus respuestas en exactamente 5 minutos y el Mtro. Padilla en el tercer turno, empleando el total de sus 5 minutos respondió a los cuestionamientos.

Finalmente, cada una de las personas candidatas dispuso de cinco minutos más para comentarios finales; la Dra. Martí en 4 minutos y 17 segundos expuso unas palabras de cierre, el Mtro. Padilla en 2 minutos y 21 segundos concluyó su participación en la sesión y la Dra. Durán en 2 minutos y 18 segundos dirigió un mensaje final a la comunidad universitaria.

Al término del proceso, y sin más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión.

Atentamente
Casa Abierta al Tiempo

Arq. Francisco Haroldo Alfaro Salazar
Presidente del Consejo Divisional

Mtra. Ana Sonia Orozco Nagore
Secretaria del Consejo Divisional